

ABSTRAK

IRFAN D. Pelaksanaan Promosi Jabatan Di Badan Kepegawaian Daerah Kabupaten Enrekang (dibimbing oleh Budi Setiawati dan Burhanuddin)

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui proses pelaksanaan promosi jabatan di Badan Kepegawaian Daerah Kabupaten Enrekang dan pelaksanaan promosi jabatan berbasis merit sistem di Badan Kepegawaian Kabupaten Enrekang. Jenis penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif kualitatif dengan memilih orang tertentu yang dianggap memiliki pengetahuan tentang pelaksanaan promosi jabatan di Badan Kepegawaian Daerah Kabupaten Enrekang dan tipe penelitian adalah penelitian fenomenologis berdasarkan pengalaman informan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah Teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data. Keabsahan data digunakan triangulasi sumber, triangulasi teknik dan triangulasi waktu. Penelitian ini menunjukkan pelaksanaan promosi jabatan di Badan Kepegawaian Daerah Kabupaten Enrekang dengan indikator 1) Promosi jabatan, 2) Proses promosi jabatan, 3) Promosi jabatan berbasis merit sistem.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, Pelaksanaan Promosi jabatan di BKD Kabupaten Enrekang, secara umum disimpulkan berjalan dengan baik. Dimana dapat dilihat pada proses pelaksanaan promosi jabatan dimulai dari pembentukan panitia seleksi, pengumuman jabatan yang lowong, pelaksanaan seleksi, pengusulan dan penetapan nama calon, sampai pada tahap pelantikan yang di laksanakan dengan transparansi, profesional, dan selektif dengan berdasar kepada asas-asas promosi jabatan yakni asas kepercayaan, asas keadilan dan asas formasi. Untuk Pelaksanaan Promosi jabatan berbasis sistem merit di BKD Kabupaten Enrekang secara umum disimpulkan berjalan dengan baik, dimana pelaksanaannya mengacu pada seleksi kompetitif, penerapan prinsip fairness, penggajian, reward dan punishment berbasis kinerja serta bertujuan untuk melindungi pegawai dari tindakan semena-mena ataupun intervensi politik dilingkungan Pemerintahan Kabupaten Enrekang.

Kata kunci : promosi, jabatan, merit sistem